

*«Als du auf die Welt kamst,
lachten alle und nur du weintest.
Aber du hast dein Leben so gelebt,
dass, als du starbst, alle weinten
und nur du lächeltest.»*



Esther Straumann

31. Oktober 1956 – 8. September 2018

Völlig überraschend und viel zu früh hast du uns verlassen. Eine böartige Krankheit hat uns unsere Tochter, Mutter, Schwester und treue Freundin genommen. Wir sind dankbar für die wunderschöne Zeit, die wir mit dir verbringen durften. Wir werden dich für immer in unseren Herzen behalten.

*Familie Lisa und Robert Straumann
Familie André und Bettina Schiesser
Thomas Schiesser
Denis Müller*

Die Beisetzung findet am Dienstag, 18. September, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Würenlos statt. Anstelle von Blumen bitten wir Sie, eine Spende zugunsten der schweizerischen Krebsliga zu tätigen – IBAN CH95 0900 0000 3000 4843 9 oder Postkonto: 30-4843-9.